## 新潟大学管弦楽団

## 第59回定期演奏会のご報告と御礼

平素より新潟大学管弦楽団の活動に温かいご支援とご協力を賜りまして、心より御礼申 し上げます。

2022 年 12 月 25 日 (日) にりゅーとぴあコンサートホールにて、第 59 回定期演奏会を 無事執り行いましたことをご報告申し上げます。来場者は <u>545 人</u>でした。あいにくの天気 のなか会場にお越しいただいた皆様に感謝申し上げます。

本演奏会は3年ぶりとなる来場者制限なしの有観客公演となり、より多くの皆様にご来場いただけた喜びを噛み締めております。トレーナーの先生方によるレッスンを再開するなど、今後も一層精力的に活動してまいります。

なお、第44回サマーコンサートにつきましては、2023年7月8日(土)に新潟県民会館大ホールにて開催を予定しております。詳細は後日お知らせいたします。

今回のコンサート開催に際し、弊団に過分なるご寄付を賜り誠にありがとうございます。 団員一同、心から御礼申し上げます。賜りましたご厚志は、執行部の責任のもとで有効に活 用させていただきます。

末筆ながら、一刻も早い事態の収束を願い、皆様のご健康を祈念いたしますとともに、今 後とも幣団への変わらないご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

新潟大学管弦楽団 部長 箱岩風音